
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Seepferdchen sind .

Sie kommen nur im Meer vor.

Sie brauchen nämlich Salzwasser zum Leben.

Die meisten  leben im Pazi�schen Ozean.

Das Besondere an Seepferdchen ist ihr Aussehen.

Ihr  sieht aus wie bei einem Pferd.

Davon hat es auch seinen Namen.

Hinten sieht das  aus wie ein Wurm.

Seepferdchen sind zwar Fische, haben aber

keine Flossen zum .

Sie bewegen sich mit ihrem Schwanz durch das Wasser.

Sie halten sich besonders gerne im  auf.

Daran können sie sich mit ihrem Schwanz festhalten.
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